



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第17号

2024.5.27

いざという時の確認ができました！ ～避難訓練・引き渡し訓練～

5月26日の「県民防災の日」に合わせて、先週の金曜日、地震を想定した避難訓練並びに引き渡し訓練を行いました。

学校で行う避難訓練は、子どもたちが災害から自分の命を守る方法を知る機会となっています。今回の訓練では、教室などで授業をしていることを想定して、大きな揺れから自分の身を守る（一次避難）と揺れが収まってから安全な場所に避難する（二次避難）を行いました。子どもたちは、しっかりと自分の身を守る行動をするとともに、「お・は・し・も（おさない・走らない・しゃべらない・もどらない）」の約束をしっかりと守り、先生方の指示に従って、落ち着いてグラウンドに避難することができました。

校長からは、「自分の命を守るために、今、どうすべきかをしっかりと考えて行動しよう。その判断材料を得るためにお話をよく聞こう」と呼びかけました。緊張感をもって真剣に取り組むことができた子どもたち。今回の避難訓練も大切な経験となりました。



午後からは、保護者の皆様にご協力をいただき、引き渡し訓練を行いました。今年度は、先日の熊に対応するために引き渡しを一度行っていましたが、今回は、全ての家庭の方々を対象に引き渡しを行うことができました。

保護者の皆様方には、混雑した時間帯でも整然と落ち着いて行動していただき、大変ありがたく思いました。そのこともあってか、体育館で待っている子どもたちは、終始落ち着いて行動することができ、とても立派だったと思います。



東日本大震災のような大災害時の引き渡しでは、様々な困難が予想され、今回のようにスムーズに引き渡しにoidsになることが難しいかもしれません。学校では、子どもたちの安全に配慮しながら、おいでいただくまで校内でお預かりしています。保護者の皆様方には、自らの安全確保も念頭に置きながら、あわてずに学校に来ていただきたく思います。

【しみずっ子たちの活躍を紹介します！！⑥】

おめでとう！！

【野球】

○第13回ドリームリーグ

主催：野球専門店横手ドーム（令和6年5月19日）

・特別賞（元プロ野球選手田中太一さんより）

〇〇〇〇さん（4年）